
 

＜週報№ 2,956＞ 3,068回例会 

２０２１年１１月１４日（日） 

■会長／北川 和彦 ■幹事／飯田 兼光 

◆司会＝玉本 広人 SAA 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません 

別途ローターアクトメンバーを紹介   

◆出席報告 

本日 １００．００％ ０名欠席 

前回訂正 １００．００％ ０名欠席 

◆ラッキーナンバー＝なし 

◆ニコニコボックス＝●  ＝ 

◆会長告知・北川和彦会長＝本日

は、諏訪ローターアクトクラブと

の合同例会です。 

ローターアクトクラブは、18才以

上の若者が集まるクラブで、最近

は年齢制限が取り払われ 30 才代

でも入会可能となりました。ロータリークラブがスポンサー

となり、ロータリーと同じ奉仕の精神で活動をしています。諏

訪ローターアクトクラブは、諏訪ロータリークラブがスポン

サーとなり 1981年 6月に設立され、今年の 6月で創立 40年

となりました。詳しくはこの後の活動報告にてご案内頂きま

す。 

私は、ローターアクトクラブの歴代の会長さんの話しを聞か

せて頂きましたが、就任当初はたどたどしい話しぶりだった

のに、経験を積むにつれて話しの内容が濃くなり、時間が不足

するほどになられるので、驚いたことが何度かありました。 

若者が私たちと交り、奉仕の活動をすることによって社会性

を育て、正々堂々と世の中に発信していくように成長する姿

に驚きました。ローターアクトクラブの活動も大変重要に思

います。 

11/28(日)13:00より「ホテル紅や」にて、2600地区の職業奉

仕セミナーが開催されます。テーマは「ロータリーから信州を

元気にしよう！信州のためにロータリアンは今何をすべきな

のか」です。 

対面及びオンラインによるパネルディスカッションで、パネ

ラーは阿部守一長野県知事、金子ゆかり諏訪市長、花岡利夫東

御市長、藤原忠彦 元川上村長、桑澤一郎ガナバーが務められ

ます。 

地区からの要請で会場へ参加頂きたいとのことで、大勢の皆

さんの参加ご協力をお願い致します。 

◆幹事報告・飯田兼光幹事＝本日は諏訪ローターアクトクラ

ブのメンバーを迎え、このような美食会が開催されました。親

睦・クラブ親善委員会の皆さん、ご準備有難うございました。

大いに楽しみたいと思います。後ほど アクトの皆さんには活

動報告をお願い致します。 

11/9歴代会長会及び指名委員会が行われ、14名の皆さんにご

参加頂き、2022-23年度の候補者が審議されました。 

理事会報告、新入会員候補者、NTT東日本、諏訪営業支店、丸

山博己支店長の 2 回目の審議が行われ、全員一致で承認され

ました。推薦者は小口武男会員と北川会長です。ご異議のある

方は幹事宛、7日以内にお申し出ください。 

12/21(火)家族例会は予定通り開催致します。家族同伴とさせ

て頂きますが、ワクチン接種対象外のお子様についてはご遠

慮頂くことと致しました。 

橋詰会員の転勤に伴い、副SAAが不在となっておりましたが、

理事会にて五味武嗣会員に副 SAA を務めて頂くことと致しま

した。 

ロータリー活動のための、たすき、イベントジャンパー、のぼ

り旗の製作を検討しています。外部活動にて着用し、諏訪ロー

タリークラブの存在をアピールすることが目的です。詳細が

決まり次第ご報告致します。 

◆委員会報告＝本日はありません 

●諏訪ローターアクトクラブ大

槻遼太会長活動報告＝本日の、参

加者は玉本祥大幹事、瀬戸竜紀の

3 名です。諏訪ローターアクトク

ラブは 8名で運営しています。 

まずは昨年度第 44回 2600地区の

年次大会を諏訪で開催することができましたことにつき、諏

訪ロータリークラブの方に感謝申し上げます。参加者からも

好評の声を頂きました。 

最近の活動状況はコロナ禍でありオンラインや屋外にて活動

しており、昨年度より「諏訪湖 1週ゴミ拾いプロジェクト」を

実施。本来であれば昨年度のアクトの日から本年度のアクト

の日までに 1 周する予定でしたがコロナ禍の影響により遅れ

ている。開始はヨットハーバーで現在はすわっこランドの手

前まで来ておりあと数回で達成予定。 

回数を重ねる中で自前の長靴を揃える等、メンバーの装備も

充実してきている。ガラスの里あたりからが相当なゴミが集

中していた。直近ではロータリー奉仕デーとアクトの日を重

ねてゴミ拾いも実施。 

最近はFacebook再開とInstagramを新規開設し会員増強も目

指している。ロータリークリーンのハッシュタグを付けての

発信は諏訪ローターアクトクラブが初めてだったとのこと。 

諏訪湖 1 周ゴミ拾いプロジェクトが終わり次第新規プロジェ

クト「諏訪地域活性化プロジェクト」を始動する予定。SNSを

活用し飲食店等の情報を発信していきたいと考えている。 

例会も決まった場所ではなく色々な場所で開催し諏訪ロータ

ーアクトクラブを様々な人に知って頂きたいと考えている。 

Instagrame されている方がいらっしゃいましたら是非フォロ

ーをお願い致します。 

●ローターアクトクラブ合同美食会 

◆開会挨拶・親睦・クラブ親善委員会 

合田敦子委員長＝本日はお忙しい中

お集まり頂き有難うございます。本日

の席順は敢えて上座下座を意識せず

50 音順にて席を用意させて頂きまし

た。 

本日の料理とお酒は乾杯の後に加藤会員よりご案内頂きます。 

◆乾杯・太田信男会員、青少年奉仕委員・宮坂康弘委員長、ロ

ーターアクトクラブ大槻遼太会長＝太田信男会員＝年寄りの



乾杯は適当でありませんので、若い宮坂委員長と大槻会長の

発生で乾杯をお願い致します。 

＝宮坂委員長＝先日の奉仕活動に続き皆様からの絶大なる支

援を頂いて会員増強等に取り組んで参りますのでご協力をお

願い致します。 

＝宮坂委員長・大槻会長＝アクトの皆様の活躍の祈念とロー

タリーの皆様のご活躍を祈念して乾杯 

◆料理のご紹介・加藤明博会員＝ぬのはんにお越し頂き有難

うございます。本日の料理につき紹介させて頂きます。まずは

すし一筋 50年の職人さん、飲み物は真澄さんの夢殿や紅白ワ

インを多数用意しています。名残の秋を楽しんで頂くために

鱧と松茸のお吸い物をはじめ、蟹、のどぐろ、冬の白子等の冬

の献立を用意しています。本日は料理が一品出しとなるため、

できるだけテーブル内での会話を楽しんで頂き、なるべく席

を離れないようにご協力をお願い致します。 

◆三井章義会員「100人のロータリアン」掲載のお祝いコメン

ト・北川和彦会長＝この度「100人のロータリアン」という書

籍に連載されることになりました。この場をお借りしてお祝

いさせて頂きます。 

東京ロータリークラブは 1920年に創立され、昨年の日本のロ

ータリー史 100 年を記念し「ロータリー日本 100 年史編纂委

員会」が発足され「ロータリー日本 100年史」が発行されるこ

ととなりました。この本は年表や資料を合わせ全 5 部構成で

す。その中に「100人のロータリアン」という本があり、今ま

で顕著なロータリー活動をなさった全国のロータリアンや優

れた理念、哲学の提唱によりロータリー運動の発展に寄与さ

れた全国のロータリアンの中から委員会で 100 人に絞り一冊

の本にまとめられております。ここに我等の三井会員が掲載

されております。 

まさに私たち諏訪クラブのレジェンドです。我らも三井会員

を見習い自己研鑽していかなければなりません。本当におめ

でとうございます！ 

またこの書籍は諏訪クラブにも 1 冊届いていますので、皆様

も機会を見て是非ご一読頂ければと思います。 

 

◆今後の例会日程 

 

11月 26日 金 3069回例会・クラブフォーラム 

12月 3日 金 3070回例会・クラブフォーラム 

12月 10日 金 3071回例会・クラブ協議会 


